

Pressemitteilung

Neunkirchen, 6. Februar 2023

Geldautomat in Eppelborn-Bubach gesprengt

Unbekannte Täter haben in der Nacht von Freitag auf Samstag (04.02.2023) den Geldautomaten in der Selbstbedienungs-Filiale Eppelborn-Bubach (Illtalstraße 39), die von der Sparkasse Neunkirchen gemeinsam mit der levoBank betrieben wird, gesprengt. Die polizeilichen Ermittlungen sowie die erforderlichen Maßnahmen seitens der Sparkasse wurden sofort eingeleitet.

Es handelt sich dabei bereits um die zweite Sprengung von Geldautomaten der Sparkasse Neunkirchen innerhalb kurzer Zeit. Zum Glück sind auch dieses Mal keine Personen zu Schaden gekommen. Es ist jedoch erneut immenser Sachschaden entstanden. Aus diesem Grund ist die SB-Geschäftsstelle bis auf weiteres geschlossen. Derzeit ist leider nicht absehbar, wann wieder geöffnet werden kann. Hierzu bedarf es weiterer Untersuchungen und enger Abstimmungen mit der levoBank als Mitbetreiber sowie dem Immobilieneigentümer. Auch der direkte Nachbar „Café Klatsch“ ist ebenfalls massiv von der Sprengung betroffen, da die entsprechende Trennwand weitgehend zerstört wurde.

Bereits in der Nacht war die Innenrevision der Sparkasse vor Ort. Weitere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse begleiteten die Polizei sowie baulichen Sicherungsmaßnahmen, die fast den ganzen Samstag über andauerten. Auch der Vorstand der Sparkasse verschaffte sich am Samstag vor Ort einen Eindruck von der Situation. „In Anbetracht des Ausmaßes der Zerstörung durch die Sprengung sind wir froh und dankbar, dass niemand in der Nachbarschaft verletzt wurde bzw. Menschen zu Schaden gekommen sind. Es ist unglaublich, mit welcher Brutalität die Täter vorgegangen sind und hoffen sehr, dass sie gefasst werden“, erklärte Vorstandsmitglied Jörg Welter.

Auch der Bürgermeister von Eppelborn Andreas Feld zeigte sich entsetzt. „Über die Verwüstungen und die Tat bin ich geschockt. Ich hoffe, dass die Ermittlungen der Polizei die Täter schnell finden und zur Rechenschaft ziehen“, so Andreas Feld.

Weitere Informationen zur Sprengung können der Pressemitteilung der Polizei entnommen werden. (<https://www.presseportal.de/blaulicht/pm/120462/5433104>). Die Ermittlungen laufen Sachdienliche Hinweise können unter der Rufnummer 0681/962-2133 an den Kriminaldauerdienst gerichtet werden.

Die Sparkasse hat ihre Kundinnen und Kunden bereits über ihre Social-Media-Kanäle informiert, die Geldautomaten und Geschäftsstellen in der Umgebung zu nutzen.

„Derzeit lässt sich noch nicht sagen, wie hoch der Schaden und die Auswirkungen sind. Dies wird jetzt durch Sachverständige intensiv geprüft werden. Unsere Kundinnen und Kunden bitten wir, bis auf weiteres unsere Geldautomaten und Geschäftsstellen in der näheren Umgebung zu nutzen“, erklärte der Vorstandsvorsitzende Markus Groß. „Ein großer Dank unserer Sparkasse gilt der Polizei, allen involvierten Einsatzkräfte und Helferinnen und Helfern des THW, Feuerwehr und Co. sowie natürlich an allen beteiligten Mitarbeitenden unserer Sparkasse für ihre engagierte und professionelle Arbeit“, so Markus Groß.

Ihr Ansprechpartner:

Marko Becker
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
E-Mail: marko.becker@spk-neunkirchen.de



(Fotos/: Bürgermeister Andreas Feld)